

Männedorf, im Dezember 2016

HERZLICHEN DANK

Allen, die durch ihre Anteilnahme beim Abschied von meiner lieben Frau

Waltraud Mechthild Häsler-Scharsig

in irgendeiner Form ihre Verbundenheit ausgedrückt haben, möchte ich von Herzen danken.

Die einfühlsamen Worte von Herrn Pfarrer Kuhn und die musikalische Begleitung haben mich tief berührt.

Die vielen Worte des Trostes durch Verwandte, Tauchkameraden und Freunde waren mir in den schweren Stunden eine echte Hilfe.

In den Dank einschliessen möchte ich aber auch Frau Dr. Burkhard, sowie das Pflegepersonal der Abteilung G im Alterszentrum Lanzeln in Stäfa für die liebevolle Pflege in der vergangenen Zeit.

Nicht zuletzt möchte ich mich auch für die vielen Spenden zu Gunsten des Alterszentrums oder der Alzheimerstiftung bedanken.

Peter Häsler